

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (44 élus)

« 100 % Asnières »

Le budget 2022 est voté ! Pour la 9^e année consécutive, notre majorité municipale a décidé de ne pas augmenter la pression fiscale.

Pourtant, cette année encore, nous subissons une nouvelle baisse des dotations de l'État.

Mais contrairement à de nombreuses communes qui augmentent la taxe foncière, nous gardons le cap que nous avons fixé dès 2014 : préserver le pouvoir d'achat des Asniérois, continuer à assainir les finances de la ville et surtout développer des investissements qui profitent à tous, dans tous les quartiers.

Et ce n'est donc pas un hasard si Asnières est régulièrement plébiscitée dans les classements nationaux des villes attractives où il fait bon vivre.

Que de chemin parcouru ! Bien entendu il faut poursuivre ce travail, mais ne boudons pas notre plaisir de voir la presse locale et nationale parler positivement de notre ville.

Nous espérons vous retrouver nombreux à toutes les animations que nous organisons dans tous les quartiers avec l'arrivée des beaux jours : soirées food-trucks, concerts de rue, fêtes des enfants, marché aux plantes, fête de la musique, ferme des animaux, fête du goût, feux d'artifices... Plus que jamais, Asnières est cette ville conviviale que nous aimons et que nous avons en partage.

« Centristes - UDI et Macronistes »

Cette année encore, du fait d'une gestion rigoureuse et solidaire, notre majorité a présenté un budget permettant d'assurer les investissements conformes à nos engagements et de maintenir inchangée la part communale des impôts locaux et les subventions aux associations.

OPPOSITION (9 élus)

« Ensemble Citoyens ! »

REPUBLICAINS?

Asnières est certes une ville où il fait bon vivre...

Mais, on ne peut que regretter que ce « bien vivre ensemble » ne s'applique pas au Conseil Municipal :

- edito du Maire du magazine de la Ville (=pas de la majorité) qui fustige « le point de vue d'internautes (souvent d'opposition) »
- distribution de donuts et brouhaha pendant une intervention d'un Elu de la minorité (le hasard...)
- toujours pas de Plan Pluri Annuel d'Investissements (200 millions de nos/vos impôts), ni de critères d'évaluation de la transition écologique
- silence assourdissant au 15/04 d'élus de la majorité, pourtant si prompts à se moquer de nous, quand un choix républicain majeur s'offre à eux. Nous ne doutons cependant pas que les prochaines échéances électorales raviveront leur voix perdue.

LREM & MoDem

Elus.asnieresetvous@yahoo.com

Catherine François Sandrine Frédérique

« Choisir Asnières »

Le dernier numéro d'Asnières Infos pourrait laisser penser que la majorité fait le maximum pour le vélo. Les cyclistes savent hélas que la réalité est loin de la vision idyllique présentée.

Rappelons aussi quelques faits sur l'action de la « majorité socialiste/écologiste » 2008-2014, qui est attaquée dans l'article :

- Non, elle n'est pour rien dans l'absence de stations Vélib' à Asnières, c'est simplement la loi qui les interdisait !
- Grâce à elle, les 40 km de voies aménagées étaient déjà là en 2014. Le Maire en a d'abord supprimé avant d'en remettre avec le Covid !

Contactez-nous pour en savoir plus.

L Guillard, F Pasquini, T Bury - @EELVAsnieres - 0972305741

« Changeons notre ville »

Depuis le 24 février, une terrible guerre fait rage en Ukraine à la suite de l'attaque de Vladimir Poutine. Au-delà d'appeler à la paix comme de nombreux élus, le collectif Changeons Notre Ville souhaite remercier tous les Asniérois qui participent à l'élan de solidarité envers le peuple ukrainien ainsi que toutes les associations mobilisées. Nous demandons à la majorité municipale de participer financièrement à ces actions et de s'engager à accueillir dignement tous les réfugiés sans exception.

Le 7 avril, nous avons voté contre le budget soumis par la majorité municipale, qui comporte à nouveaux 4 grands oubliés : l'écologie, la jeunesse, la santé et la solidarité. Pour autant, la dette reste très élevée. Une autre politique est possible.

Romain Jehanin et Yeelen Ravier, Changeons Notre Ville